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Vortrag und Diskussion
� Berlin, 10. November 2016

material changes
über materielle Experimente, Kontexte, Kombinationen, Innovationen und Ressourcen

Die neue Vortragsreihe bei designtransfer lädt Designer, Künstler und Architekten ein, die 
Materialien neu kombinieren, ihre spezifischen Eigenschaften ausloten, neuartige Anwendungen 
und Verwendungsmöglichkeiten entwickeln und historische, regionale und globale Kontexte und 
die Zukunft von Ressourcen erforschen.

material changes I – Peter Marigold

Peter Marigold ist Designer und Objektemacher. Nach seinem M.A. in Produktdesign am Royal 
College of Art, gründete er sein eigenes Studio mit dem Fokus auf der Gestaltung vielfältiger Objekte 
wie Möbel, Produkte und Inneneinrichtungen. Vor Kurzem hat er FORMcard realisiert, ein Bio-
Plastikprodukt mit weitreichenden Anwendungsmöglichkeiten für Alltagssituationen, das durch 
Kickstarter und Indiegogo finanziert und jetzt weltweit verkauft wird.

In Zusammenarbeit mit sowohl Gallerien als auch Herstellern wurde sein Werk international gezeigt, 
beispielsweise in MoMA New York, Design Museum Holon (Israel), Victoria and Albert Museum 
(London) and 21_21 Design Sight (Tokyo). Seine  jüngsten Aufträge sind Projekte für Bloomberg, das 
Museum of Childhood (London), Oyuna (Mongolian Cashmere), und eine Porzellansammlung 
für Meissen (Deutschland).

Vortrag und Diskussion: Donnerstag, 24. November 2016, 19:00 

material changes II – Studio SWINE

SWINE (Super Wide Interdisciplinary New Explorers) ist eine Zusammenarbeit zwischen der 
japanischen Architektin Azusa Murakami und dem britischen Künstler Alexander Groves.
SWINE entwirft Objekte, die sich über die Disziplinen von Kunst, Design und Film spannen, 
und erforscht Themen der regionalen Identität und der Zukunft der Ressourcen im Kontext der 
Globalisierung. In ihrer Arbeit manifestiert sich eine tiefe Forschung der Materialien und modernen 
Industrialisierung.

Ihre Projekte operieren in einem weitem Spektrum der Disziplinen und erreichen ein internationales 
Publikum, ihre Filme wurden mit den Preisen von Cannes und anderen Filmfestspielen in der Welt 
ausgezeichnet. Gezeigt wurden ihre Arbeiten in Institutionen wie dem Victoria & Albert Museum in 
London, Museum of Art and Design New York, und Die Biennale di Venezia.
SWINE gewann außerdem den „Swarovski Designers of the Future Award“ auf der Design Miami/ 
Basel 2015 für die Anerkennung als ausgezeichnetes junges Talent. Im selben Jahr wurde das Studio 
als „Visionary of Telegraph Luxury“ ausgewählt und für ihr gepriesenes „Hair Highway“ Projekt 
gewannen sie den „Wallpaper* Awards“. SWINEs Werk wurde vom Centre Georges Pompidou in 
Paris erworben.

Vortrag und Diskussion: Donnerstag, 01. December 2016, 19:00

Kontakt: Ilka Schaumberg, schaumberg@udk-berlin.de 
www.designtransfer.udk-berlin.de

designtransfer ist eine Galerie und Transferstelle der Fakultät Gestaltung an der Universität 
der Künste Berlin. Als kommunikative Plattform zwischen Hochschule und Öffentlichkeit stellt 
designtransfer aktuelle Entwurfsarbeiten aus, führt Veranstaltungen zu Themen der Gestaltung 
durch und ist Kooperationspartner für externe Projekte und Wettbewerbe.

Veranstaltungsort: designtransfer, Universität der Künste Berlin
Einsteinufer 43, 10587 Berlin-Charlottenburg
Anfahrt: U2 Ernst-Reuter-Platz, S Tiergarten, Bus 245 Marchbrücke
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Talks and Discussion
 Berlin, 10 November 2016

material changes
about material experiments, contexts, combinations, innovations and ressources

The new talk series at designtransfer invites designers, artists and architects, who experiment with 
materials by combining them in new ways, testing their specifi c qualities, fi nding new applications, 
researching their historic, regional and global contexts as well as future resources. 

material changes I – Peter Marigold

Peter Marigold is a designer and maker of objects. After completing the M.A. Design Products 
course at the RCA he established his studio concentrating on a wide variety of objects including 
furniture, products and interiors.  Most recently he has created FORMcard, a bio-plastic product with 
far reaching applications for everyday situations which was successfully funded on both Kickstarter 
and Indiegogo and is now sold globally.

Working with both galleries and manufacturers his work is exhibited internationally including the 
MoMA New York, Design Museum Holon (Israel), Victoria and Albert Museum (London) and 21_21 
Design Sight (Tokyo). Recent commissions include projects for Bloomberg, The Museum of Childhood 
(London), Oyuna (Mongolian Cashmere), and a porcelain collection for Meissen (Germany).

Talk and Discussion: Thursday, 24 November 2016, 19:00

material changes II – Studio SWINE

SWINE (Super Wide Interdisciplinary New Explorers) is a collaboration between Japanese Architect 
Azusa Murakami and British Artist Alexander Groves.
Creating works that span across disciplines of art, design and fi lm, SWINE explores themes of 
regional identity and the future of resources in the context of globalisation. SWINE’s work manifests 
a deep research into materials and modern industrialisation.
Operating across a wide range of disciplines, SWINE’s work has gained an international audience, 
their fi lms have been awarded at Cannes and other fi lm festivals around the world. SWINE has been 
widely exhibited at institutions such as the Victoria & Albert Museum in London, Museum of Art and 
Design New York, and the Venice Art Biennale.
SWINE is the recipient of Designer of the Future award by Swarovski at Design Miami/ Basel 
2015 for the recognition of outstanding young talent. The studio was selected as 2015 Visionary 
of Telegraph Luxury, and was awarded the Wallpaper* Awards for their highly acclaimed ‘Hair 
Highway’, which topped the New York Times’ highlights from Design Miami/ Basel 2014. SWINE’s 
work has been acquired by Centre Georges Pompidou in Paris.

Talk and discussion: Thursday, 01. December 2016, 19:00

Contact: Ilka Schaumberg, schaumberg@udk-berlin.de 
www.designtransfer.udk-berlin.de

designtransfer is the gallery and communication platform for the College of Architecture, Media
and Design at Berlin University of the Arts (UdK Berlin). As a communicative interface between the
university and the public, designtransfer organises exhibitions, hosts events on design issues, and
acts as a cooperative partner for external projects and competitions.

Location: designtransfer, Berlin University of the Arts
Einsteinufer 43, 10587 Berlin-Charlottenburg
Directions: U2 Ernst-Reuter-Platz, Tiergarten S, Bus 245 Marchbrücke
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